
 
       

 

São Paulo, 6 de outubro de 2010. 

 

Exmo. Secretário Municipal de Educação 

Sr. Alexandre Alves Schneider 

 

Vimos, através desta carta, retratarmo-nos e apresentar publicamente 

nossas desculpas pelo equívoco em nosso texto “Qual a relevância do Programa 

Leve Leite?”, publicado no site do Movimento Nossa São Paulo em 28 de outubro 

de 2010. 

Erramos ao afirmar que a contratação da empresa Nestlé teria sido 

realizada sem licitação. Em 2007 e 2008, houve a contratação da Nestlé em caráter 

de emergência, mas no final de 2008, uma licitação foi realizada pela Prefeitura e a 

empresa passou a ser a fornecedora do Programa Leve Leite. 

Quando fizemos o levantamento inicial sobre a abordagem dada pela 

imprensa de nossa cidade ao Programa Leve Leite, a licitação ainda não havia sido 

realizada, informação que deveria ter sido verificada novamente quando produzimos 

o texto. 

Reiteramos nossas desculpas, explicando que foi um descuido e não 

houve, de maneira alguma, a intenção de causar transtornos à Secretaria Municipal 

de Educação ou à Prefeitura do Município de São Paulo. 

 

Respeitosamente, 

GT Educação do Movimento Nossa São Paulo 


